



# エメラルド通信

【発行】  
令和4年 冬

【発行所】  
エメラルドサポート

## 第28号 今年も残りわずかとなりました

早いもので、今年も残りわずかとなりました。

今年は4年に1度のサッカーワールドカップがカタールで開催されており、日本は予選リーグで強豪と言われているドイツ・スペインを制し決勝リーグへ進出しました。決勝リーグでは惜しくもクロアチアに敗れてしまいましたが選手の方々の活躍に日本中が熱くなったと思います。

これから寒さも厳しくなりますがスタッフ一同皆さまと一緒に寒い冬を乗り越えていきたいと思えます。

さて、今回のエメラルド通信は、年末年始の窓口休業のお知らせやITスクールのイベント・新規スタッフの紹介・デジタル活用支援等をお届けします。

少し早いご挨拶となりますが、今年もエメラルドサポートをご利用頂き誠にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



おしごと体験イベントに参加しました！

エメラルドITスクールが、10月16日(日)、イオンスタイル新浦安で開催された「キッズおしごと体験」イベントに参加しました。

当教室のブースでは、エメラルドキッズで使用しているScratch(スクラッチ)を使って、アニメーションを作成する「プログラミング」のお仕事を体験してもらいました。

当日は、未就学児から小学校高学年まで、120名ほどのお子さまがアニメーション作成に夢中になってくれました。中には、親御さんの方が夢中になることも。

お仕事の後は、LOVOT(ラブット)の「あんず」「へるみ」と記念撮影する参加者の姿もあり、大盛況の1日でした。

エメラルドキッズでは、無料体験を随時受付中です。ご興味のある方はお気軽にお問合せ下さい。  
ITスクール責任者 内村朋美



### 窓口休業のお知らせ

年末年始の窓口休業は下記の通りです。予定の変更はお早めにご連絡をお願いします。

令和4年12月29日から令和5年1月3日まで

[訪問介護部]

[相談支援部]

[日中一時支援]

047-351-4140

047-351-4155

047-702-9808

《受付時間》平日9:00~17:00



## 新規スタッフの自己紹介



大森 信子さん

8月より入社致しました大森信子と申します。  
以前、訪問介護のお仕事をしていたのですが、前職はデイサービスに転換していたので、かなりブランクがあります。この歳での転職は勇気が要りましたが思い切って踏み出して良かったと思っています。  
皆様のお役に立てる様頑張りますので、どうぞ宜しくお願い致します。



## 【日中一時の冬】

夏から始まっている新たな挑戦、ハンドベル演奏。

目標は、12月のクリスマス発表会です。（視覚障害者の会トパーズクラブのご厚意により発表する機会を作っていただきました）

ピアノの先生を講師に招き、ハンドベルの持ち方や鳴らし方を一から教わり、初回練習で【ドレミのうた】を演奏してみる。振り方によって音の大きさや長さ、速さが変わる。演奏者の息を合わせないと流れるような音にはならない。

しかし音につまずいても拍子がとれなくてもなんのその、堂々とした練習っぷりを見せる。先生に「間違えてもそのまま続けて」と言われれば、まるでミスをしていないかのように清々しく演奏する。とにかくみなさんが笑顔で楽しそうである。

あれから4ヶ月。といっても4回目の練習日。

ハンドベルは、いつしかデスクベルへと変わり（くまの形をしたベルを手のひらに乗せ、頭の部分をポンポンと叩くとベルの音が出る）今では、シングルベル、喜びのうたとドレミのうたの3曲を練習している。手のひらにクマのベルを乗せ演奏するその姿のなんと愛らしいことでしょう。

泣いても笑っても練習はあと2回。

発表会当日は、緊張感と高揚感の中で最高のパフォーマンスを披露して、「やってよかった!」「楽しかった!」と今年1番の笑顔になっていることでしょう! そんな未来を想像しながら練習に励む日中一時のハンドベルチームです。

12/20（火）の本番に向け私たちは燃えております!

\*エメラルドサポートの日中一時支援サービスでは、視覚に障がいをお持ちの高齢者の方が安心して楽しく過ごせる場を提供しています。



日中一時支援 管理者 加藤真由美

## エメラルド広場

皆さまから提供いただいた作品をご紹介します。  
どうぞ、ごゆっくりとお楽しみください。



こちらの作品はご利用者様がご自身で描かれた俳画です。

30代の頃山口県宇部市に住んでいるときに先生に水彩画や水墨画を習っていたそうです。ご自宅にはたくさんの絵があり90代になった今も大切に保管しているそうです。

提供：H様

俳画とは絵で俳句を表現する日本の伝統絵画です。俳句に添えて描かれた絵画のことですが、即興ながらも機知に富み、滑稽味に溢れていることが特徴です。

## エメラルドの光

### 【実感！毎日歩くことの大切さ】

先日障害者異文化交流の会・ジュエリーボックスのイベント・落語鑑賞に参加した。日比谷の国立演芸場まで浦安市の福祉バスで行ったのだが、バスのステップが思ったよりも高く感じ著しい脚力の衰えにショックを受けた。

今年6月上旬に文芸社さんから年末に2冊の本を出版するという話を受けて以降、この日出かける直前まで昼夜逆転状態が続き、家に閉じこもって執筆活動に専念していた。「人間歩くことは大切だ」と改めて思った。つい忙しいと、運動に割く時間まで削って集中してしまうのが私のいけないところ。

エメラルドの社員でいつも元気に働く人がいるが、彼女は、どんなに忙しくても週一回のテニスの練習を外すことはないという。「仕事だけでなく、筋肉も鍛えていなくてはいい仕事はできない」と日頃の心がけに胸を張っている。

私も改めて深く頷いた。

どんなに仕事が忙しくても一日1時間のウォーキングマシンで歩くということだけでも続けたい。 三日坊主よさようなら！

エメラルドサポート(株) 代表取締役 佐藤 尚美

## 令和4年度 デジタル活用 スマホ講座

エメラルドITスクールは、総務省が開催する「デジタル活用支援講習会」の実施団体として本年度も採択されました。当教室では、2022年10月～2023年2月の期間に、浦安市と地域連携を行い、高齢者などスマホの苦手な方や視覚に障がいのある方を対象に無料でスマホ講座を開催します。ぜひ、この機会にスマホの使い方を知って、不安を解消しましょう！デジタルを活用して、毎日の生活をもっと便利に、もっと楽しくするお手伝いをいたします！

### 高齢者向け講座

#### 12月の講座

マイナポイントを申込もう！

■開催日・時間

5日(月)・19日(月) 14:00～15:00

#### 1月の講座

ワクチン接種証明書アプリを使おう！

■開催日・時間

16日(月)・30日(月) 14:00～15:00

#### 2月の講座

オンライン診療アプリを使おう！

■開催日・時間

13日(月)・20日(月) 14:00～15:00



### 視覚障がい者向け講座

#### 12月の講座

アプリをインストールしよう！

■開催日・時間

19日(月) 9:45～10:45

マイナンバーカードを申請しよう！

■開催日・時間

19日(月) 11:00～12:00

#### 1月の講座

ワクチン接種証明書アプリを使おう！

■開催日・時間

16日(月) 9:45～10:45

便利なアプリを知ろう！

■開催日・時間

16日(月) 11:00～12:00

#### 2月の講座

LINEを使おう！

■開催日・時間

13日(月) 9:45～10:45、11:00～12:00



↑ 昨年のデジタル活用の様子